

Hagenhof, Beringen

Landwirtschaftlich geprägt und doch in unmittelbarer Stadtnähe: Das ist Beringen im Klettgau in der Nähe des Rheinfalls und direkt an die Stadt Schaffhausen angrenzend. Die 66 attraktiven Mietwohnungen zeichnen sich durch grosszügige und modere Grundrisse und ein in sich abgestimmtes Farb- und Materialkonzept aus. Das Projekt wurde im Sinne einer Blockrandbebauung mit einem geschlossenen Innenhof und attraktiven Begegnungsflächen konzipiert.

PROJEKTDATEN

Bauherr
Suva AG, Luzern

Bauherrenvertretung
MAIER Partner GmbH, Aarau

Architekt
Frei Architekten AG, Aarau

Totalunternehmung
Rhomberg Bau AG, St.Gallen

Projektvolumen
ca. CHF 23.0 Mio

Bauzeit
10.2011 – 08.2013

Nutzung
66 Mietwohnungen,
84 Auto – und 12 Motorradabstellplätze

